



Les salutistes appellent à la prière



© Libre de droits

Suite aux fusillades dans deux mosquées à Christchurch (Nouvelle-Zélande), l'Armée du Salut apporte du réconfort et du soutien.

Les membres de l'Armée du Salut du Poste de Christchurch City (église) travaillent à l'hôpital où beaucoup des personnes blessées sont traitées et où se rassemblent les proches angoissés. Les salutistes du Poste sont aussi employés dans la police locale et la police scientifique, et en tant que directeurs funéraires dans la ville de l'île du Sud.

Au cours des prochains jours, l'Armée du Salut travaillera étroitement avec les autorités locales et nationales et d'autres organismes de soutien en ce qui concerne l'aide fournie.

Commissaire Andy Westrupp, Chef de territoire de l'Armée du Salut pour le Territoire de la Nouvelle-Zélande, Fiji, Tonga et Samoa, a émis la déclaration suivante :

« L'Armée du Salut est avec nos frères et sœurs musulmans aujourd'hui, et condamne fermement cet acte de violence sans précédent contre des personnes qui étaient pacifiquement en train de prier à Christchurch.

L'horreur de ces attaques nous rappelle notre humanité commune et le besoin urgent pour l'amour et la paix. Tout le monde fera cela à sa manière, certains en priant, comme nous le ferons. La réaction d'aider d'autres personnes est une autre façon de le faire : cela est aussi le chemin que notre foi nous appelle à prendre. Mais indépendamment des convictions religieuses, faire preuve de compassion est une réaction que nous pouvons tous partager.

Nous pensons à tous ceux et celles qui seront dans l'angoisse et la douleur aujourd'hui à Christchurch. Vous n'êtes pas seuls. Nous sommes avec vous. »

Lieutenant-Colonel Gordon Daly, officier de Poste de Christchurch City, est cosignataire d'une lettre ouverte à la communauté musulmane de Christchurch de la part des églises chrétiennes de la ville :

« Face aux terribles fusillades d'aujourd'hui, les pasteurs chrétiens du centre-ville et leurs congrégations souhaitent étendre leur amour à l'ensemble de la communauté musulmane de Christchurch et les assurer de notre amitié et de notre soutien dans ce moment de perte immense.

Soyez assurés que nos prières continuent alors que notre communauté et nos semblables ont de la peine à comprendre ce qui s'est passé à la suite de cet acte impensable. En tant que membres de deux traditions religieuses nées d'un héritage abrahamique commun, nous sommes solidaires avec vous.

En regardant envers Dieu, la source de toute chose et en pleurant. Que la paix soit avec vous. »

À Londres, le Général Brian Peddle, le chef international de l'Armée du Salut, qui a servi en Nouvelle-Zélande de 2007 à 2009, a ajouté : « Les pensées et les prières de l'Armée du Salut sont avec la Nouvelle-Zélande aujourd'hui. Perdre une vie est tragique, mais cela est déplorable et sans précédent pour une population et un endroit si magnifique. Que Dieu bénisse ce pays et tous ceux qui y vivent. »

Auteur

La Rédaction / Salvation Army IHQ

Publié le

15.3.2019